
Академик Валентин Пармон работает на Петербургском международном 

экономическом форуме 

 

18 июня 2025 года на площадке Санкт-Петербургского политехнического 

университета им. Петра Великого в пятый раз состоялся ставший традиционным 

деловой завтрак, посвященный Стратегии экономического развития России: от 

технологического суверенитета к технологическому лидерству. 

 

Деловой завтрак в Политехническом университете – особая площадка для 

старта событий Петербургского международного экономического форума, где в 

обсуждениях и дискуссиях объединяются видение, опыт и знания ученых, 

экономистов, деятелей культуры, духовенства.  

В силу изменяющейся внешнеполитической повестки российское руководство 

пересмотрело приоритеты Стратегии научно-технологического развития Российской 

Федерации. Комплексные меры государственной поддержки, направленные на 

обеспечение импортонезависимости отечественных производств и научно-

образовательных центров, были переориентированы на новые цели. Как это отразится 

на экономике, науке, образовании, обществе, как решить новые вызовы и достигнуть 

технологического лидерства – эти и другие вопросы обсуждали участники Делового 

завтрака. 

«Это событие имеет особую важность, потому что оно собрало вместе тех, кто 

занимается непосредственно наукой, современными технологиями – и тех, кто знает, 

как организовать эффективное управление этими процессами на уровне государства, 

– поделился гость мероприятия академик Валентин Пармон. – Одно из главных 

выступлений, на мой взгляд – это, безусловно, большой доклад кандидата 

экономических наук Андрея Николаевича Клепача, который на цифрах наглядно 

показал, что внимание к науке в нынешней ситуации явно не соответствует тому, как 

должно быть для достижения поставленных ранее задач технологического 

суверенитета и лидерства. Российской науке надо выходить на развитие передовых 

независимых направлений, и это очень сильно зависит в том числе от того, как эта 

сфера будет регулироваться в дальнейшем». 

Хороший старт значимым мероприятиям ПМЭФ дан!  

«Далее, на Петербургском международном экономическом форуме, который в 

этом году в значительной мере связан именно с технологическим лидерством, 

технологическим суверенитетом, мы ожидаем, что на стенде «Большая Сибирь», 

организованном Межрегиональной ассоциацией Сибирское соглашение, будут 

обсуждаться многие вопросы, которые волнуют нас, сибиряков, в том числе тех, кто 

занимается наукой и образованием», – поделился ожиданиями Председатель СО РАН.  


